
 
 

 

Le 23 avril 2015 à 9h00, suite à la reconduction de grève déposée, 

l'Intersyndicale a été reçue par M. ANDRÉ Bruno (Secrétaire Général de la 

Préfecture de Mayotte). 

 

Durée de l’audience : 1h00 

L'U.D. 976 était représentée par M. HOURCADE Eric (SE UNSA) et M. EL 

MENGHAD Salah (SE-UNSA). 

 

L'Intersyndicale a tout de suite demandé pour quelles raisons, Mme la Ministre 

des Outre-Mer avait annulé sa visite ce jour.  La réponse a été sans ambiguïté : 

Mme LEBRANCHU Marylise (Ministre de la Décentralisation et de la Fonction 

Publique) n’a pu se rendre à destination, l’avion ayant eu des problèmes 

techniques avant le décollage. Aucun rapport donc avec la mobilisation 

reconduite ce jour et les éventuels risques de circulation qu’elle aurait pu 

rencontrer en se rendant à Chirongui, comme le protocole l’avait prévu. 

 

Annonce du secrétaire général de la Préfecture 

 

1 -  M. le secrétaire général de la Préfecture de Mayotte, Bruno André, nous a 

annoncé que mandat lui avait été donné pour l’information suivante : le 

ministère de la Fonction Publique donne mandat au Ministère des Outre-

Mer pour préparer par une série de réunions à Mayotte en vue de la 

revoyure du 29 septembre. 

 

2 – Un calendrier précis et la méthode seront communiqués dans les prochains 

jours.  

 

L'Intersyndicale a rappelé : 

 

- les 3 thématiques (majoration, indemnité d'éloignement, intégration des agents 

de la CDM..) sur lesquelles elle souhaite travailler.  

 



M. André n’a pas donné confirmation sur ce point. Il préfère à cet instant, faire 

un point avec le MOM et le Préfet pour déterminer si ces réunions se feront en 

intersyndicale ou en bilatérale, mais également pour fixer un calendrier. Il 

rajoute que ces réunions s’étaleront entre mai et fin septembre. 

 

Intervention de l'U.D UNSA 976 : 

 

Nous remercions vivement l’équipe de la Préfecture qui a fait preuve d’une 

efficacité incontestable dans la remontée de nos doléances et qui a été dans le 

sens de satisfaire au plus vite nos demandes légitimes. Si nous avons été 

entendus sur tous les points, c’est aussi parce que nos interlocuteurs en 

Préfecture ont transmis à Paris notre demande de mise en place d’un véritable 

dialogue social. 

 

Sur ce terrain clairement balisé, l’expertise de l’UNSA sur ces dossiers souvent 

complexes de la période transitoire devrait être un atout dans les négociations de 

l’intersyndicale.  

L’UNSA se satisfait de ses avancées et remercie également les fonctionnaires 

d’avoir suivi le mot d’ordre de mobilisation de l’intersyndicale. 

Rendez-vous est pris pour faire part de ses constats dans les réunions 

préparatoires à la clause de revoyure. 

 

 

 

La réunion s'est terminée à 9h30. 
 

 

 


